府南学園

国作儿

- 自ら学ぶ子
- 心のあたたかい子
- ・元気な子

世界や地域とつながり、未来を切り拓く力の育成

府中市立国府小学校 令和5年9月29発行

第7号

文責:校長 長谷川

充実の秋に向けて



朝夕めっきり過ごしやすくなってきました。日によっては肌寒く感じる朝もあり、昼間の 気温との差が大きく体調管理が難しい時期です。

9月には修学旅行や社会見学、敬老会への出演等があり、各学年で取組みを進めていきました。また、今後もアスレチック大会や5年野外活動、国府演 JOY 祭等、行事が続々と続き、 充実した秋となりそうです。これらの行事を通して、子供達一人一人が確実に成長し、自分 でもその成長を実感、自信につなげていけるように指導していきたいと思います。

思い出の1コマ





6年修学旅行



社会見学・4年敬老会出演













◆9月15日の道徳参観日、学級懇談、PTA バザー



には、ご参加ありがとうございました。

中でも、バザーは大変暑い体育館の中で多くの保護者の皆様にご協力いただき、当日の売り上げが41,810円になりました。このお金は、今後、楽器の修繕等で有効に活用させていただきます。また、役員の皆様も、前日準備から当日の業務まで大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

◆イートインコーナー(軽食ブース)を設置しています。

これは、府中市の教育施策の一つで、子供たちがセルフコンディショニング(自身の状態を目的や目標に合わせて、整え、調整していくこと)を向上させた姿を目指すことを目的として、市内の学校にイートインコーナーを設置するものです。国府小学校では、10月4日に開催される学童陸上記録会に向けて5・6年生が毎日練習に励んでいる現在、6日間設置しています。(5・6年生対象です)

大休憩に児童が家庭科室へ自由に訪れ、一人が一つ、固形かゼリー状の食品を摂取します。「朝ごはんを食べて来ても運動をしたらおなかがへるのでうれしい(5年

男児)」という声がある一方、「食べたら給食を残しそうなので私は行かないです(同女児)」という声もあります。 どちらも正解!このように「セルフコンディショニング」 に気を付けながら自分の健康を考えられる人に育ってほしい 思います。



今月の「地域の達人」紹介

折り鶴アート 冨田 稔さん

9月に校内に展示をしたのは、稲荷木の冨田稔さんの「折り鶴アート」です。2センチ四方の折り紙で折った折り鶴を立体の植物や風景等に表したものです。

国府公民館 藤井館長さんが実際 に2センチの折り紙を用意してくだ さり、児童も達人に挑戦してみました。「難しい・・・」「なんとかできた!」と、実際に折り鶴を折ってみることで、達人のすばらしさが実感できたようです。





